



Château Musar, Hochar Père & Fils Rouge

2019

| | |
|----------------|--|
| Artikeltyp | Rotwein |
| Bio Zertifikat | Bio zertifiziert |
| Land | Libanon |
| Region | Bekaa Valley |
| Produzent | Château Musar |
| Flaschengrösse | 75cl |
| Traubensorte | Cabernet Sauvignon, Cinsault, Grenache |
| Hauptgerichte | Vegetarische Gerichte |
| Artikelnummer | 4703019 |

Weinbeschreibung

Der kleine Bruder des renommierten Château Musar hat eine tiefdunkle, granatrote Farbe und betört mit Noten von Brombeeren, Zwetschgen und Sauerkirsche sowie mit Anklängen von Schwarztee, Tabakblätter und Nelken. Am Gaumen ist er trocken, verfügt über eine feste Struktur, ausgewogene Fruchtaromen und über eine angenehme natürliche Säure.

Château Musar

Gegründet wurde Château Musar von Gaston Hochar im Jahre 1930 in den alten Kellergewölben eines aus dem 18. Jahrhundert stammenden Châteaux in der Bekaa-Ebene. Der damals gerade einmal 20-jährige Franzose hatte sich von seinen Reisen ins Bordeaux sowie von der über 6000 Jahre alten Weinbautradition Libanons inspirieren lassen. Bis heute ist Château Musar im Familienbesitz geblieben und wird seit einigen Jahren von Gastons Enkelsöhnen Marc, Gaston und Ralph weitergeführt.

Jeder der Château Musar Weine hat seine einzigartige Signatur und einen Eindruck in der Weinwelt hinterlassen. Seit 1930 wird jeder Aspekt der Produktion, Traubenlese, Fermentation, Eichenfasslagerung und Flaschenreifung fortlaufen perfektioniert, um den einzigartigen Ausdruck des Terroirs hervorzuheben.

Die Weine von Château Musar werden auf dem Weingut ausgelagert und trinkreif auf den Markt gebracht.